SOLICITADA

HUELGA EN TENSA

LA BUROCRACIA DE LA U.O.M.

 Ocupó el día 25 de julio la fábrica TENSA con matones armados exigiendo la expulsión de compañeros que supieron defender los intereses de los trabajadores y respetaron firmemente la democracia

sindical.

Obligó a los compañeros a trabajar —pistola en mano mediante cuando se resistían a hacerlo en el clima de terror y de avasallamiento a la democracia sindical creado por sus matones a sueldo.

la democracia sindical creado por sus matones a sueldo. El mismo día, la patronal envía telegramas de despido a los 27 compañeros cuestionados por la dirección de la U.O.M., anunciando que actuaba "presionada". El día 27 publica avisos en los diarios pidiendo oficiales electricistas y oficiales mecánicos para cubrir los cargos de los despedidos, y la policía provincial, con orden proveniente de la ciudad de La Plata, se instala en la puerta de fábrica para cubrir exteriormente a los matones e impide la realización de una Asamblea el mismo día, amenazando reprimir.

POR QUE MIGUEL, CALABRO Y MINGUITO SE LANZAN A ESTO?

• Porque su situación en la zona es inestable y deben recurrir al fraude y al matonaje para frenar la oleada antiburocrática que los ubica como el

blanco principal de los trabajadores.

 Porque los compañeros de TENSA han estado al frente en esta lucha de los metalúrgicos de Vicente López contra los abusos de la patronal y la recuperación de las organizaciones sindicales para los trabajadores.
 Porque esta medida va CONTRA TODOS LOS COMPAÑEROS

Porque esta medida va CONTRA TODOS LOS COMPAÑEROS OBREROS METALURGICOS y es una experiencia "piloto", que, de triunfar, se repetirá en otras fábricas de la zona y del gremio en su conjunto.

 Porque esta es la conducta que viene adoptando la U.O.M. a escala nacional —en particular desde el Congreso de la CGT— y que apunta a

consolidar una política reaccionaria y antipopular.

LA RESPUESTA DE LOS TRABAJADORES

• Debe encontrar unidos más que nunca a los compañeros de TENSA y a

los metalúrgicos de Vicente López.

• Debe ser EFICAZ Y CONTUNDENTE para impedir el triunfo de la reacción y para dar un golpe ejemplar a los enemigos del pueblo. Así demostraremos que en la Argentina, desde hace largo tiempo, los trabajadores y el pueblo todo apostamos y peleamos por la LIBERACION y contra la DEPENDENCIA.

Es la HUELGA GENERAL POR TIEMPO INDETERMINADO en TENSA y el compromiso firme y solidario de mantener esta medida de fuerza hasta que sean reincorporados todos los compañeros y no quede

dentro de la fábrica un solo matón armado de la burocracia.

OBREROS DE TENSA 29 de julio de 1974